

ITINERARIO

Día 1: Aeropuerto - Lima

Al llegar nuestros representantes lo recibirán y trasladarán a su hotel. Se le entregará un kit de documentos, la explicación del programa detallado y, recibirá asistencia para su equipaje y para el registro en el hotel.

Por la tarde CITY TOUR: RECORRIDO POR LIMA COLONIAL Y MODERNA / VISITA AL MUSEO LARCO

Visitará la parte moderna y colonial de la ciudad de Lima, conocida como La Ciudad de los Reyes, empezando por los distritos de Miraflores y San Isidro antes de dirigirse al Centro Histórico. Una vez allí, visitará el impresionante Convento de Santo Domingo, el que lo asombrará con su estilo colonial. Luego, caminará hasta la Plaza de Armas, donde podrá tomar fotos a la sorprendente arquitectura colonial que la rodea. Luego, irá hacia el Museo del Chocolate para tener una experiencia exquisita con el cacao peruano antes de dirigirse al Museo del Pisco para degustar el tradicional licor peruano. Al salir del Centro Histórico se dirigirá hacia el Museo Larco, el cual alberga la insuperable colección privada de Tesoros del Antiguo Perú.

Alojamiento en Lima

Día 2: Lima - Paracas - Nasca - Paracas

Desayuno.

Temprano por la mañana, traslado a la estación de buses para abordar el servicio especial de Bus a la ciudad de Paracas (4 horas aprox.). Arribo y asistencia a su hotel.

Luego, SOBREVUELO LINEAS DE NAZCA

Será trasladado hasta el aeropuerto local para abordar la avioneta que lo hará sobrevolar las increíbles Líneas de Nazca, ubicadas en las pampas del mismo nombre. Ahí, podrá ver los numerosos geoglifos, que representan figuras de animales y plantas estilizadas, los cuales se encuentran distribuidos entre un enorme laberinto de rectas, trapecios, triángulos y espirales, grabados sobre la tierra y conservados por cerca de 2,000 años. Alojamiento en Paracas.

Notas: No olvidar su pasaporte original, documento requerido en el aeropuerto de Nazca. El sobrevuelo está sujeto a las condiciones del clima de la zona. Los grupos de pasajeros podrán ser divididos en diferentes vuelos considerando el peso máximo permitido en la avioneta según lo que establece la ley.

Día 3: Islas Ballestas & Reserva Nacional de Paracas - Lima

Desayuno.

ISLAS BALLESTAS

Hará una excursión en lancha hacia las Islas Ballestas. Desde allí, podrá apreciar miles de aves, lobos marinos y focas en su hábitat natural. También podrá apreciar el famoso diseño del Candelabro, figura de la cultura Nazca grabada en el desierto, el que puede ser visto desde la lancha.

Después de un breve descanso, se procederá a continuar nuestro circuito dentro de la, RESERVA NACIONAL DE PARACAS, visitará la Reserva Nacional de Paracas, ubicada en el departamento de Ica. Esta reserva fue creada para conservar una porción del mar y desierto del Perú, lo que ofrece protección a las diversas especies de flora y fauna que habitan en ella. Durante su visita, podrá apreciar pelícanos, gaviotas, diversas clases de peces, lobos marinos, entre otros.

A hora oportuna, retorno en bus turístico a la ciudad de Lima. Arribo a la estación de bus, recepción y traslado al hotel.

Alojamiento en Lima.

Notas: La Excursión a Ballestas está sujeto a las condiciones del clima de la zona. En caso de imprevistos de esta naturaleza se ofrecerán las mejores opciones de visita en el destino.

Día 4: Lima // Cusco

Desayuno.

A la hora programada, será trasladado al aeropuerto.

A su llegada, será asistido en el aeropuerto y luego trasladado al hotel.

Por la tarde, VISITA A LA CIUDAD / MERCADO SAN PEDRO Y RUINAS SACSAYHUAMAN & QENKO

Visitará la ciudad del Cusco, conocida también como la Ciudad Imperial y declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Empezará su recorrido en el icónico mercado de San Pedro, donde explorará los colores, aromas y tradiciones del Cusco contemporáneo. Continuará hacia el Templo Koricancha, un antiguo palacio inca y centro de culto al dios Sol, sobre el cual la orden de los dominicos construyó una iglesia que se mantiene en pie hasta hoy. Continuará ascendiendo hasta la Fortaleza de Sacsayhuamán, una imponente muestra de la arquitectura militar incaica. Luego de este recorrido profundizará en la arquitectura Inca visitando el sitio arqueológico de Qenko, para finalmente ser trasladado hacia la Plaza de Armas, donde visitará la Catedral, el templo católico más importante de la ciudad.

Alojamiento en Cusco.

Día 5: Cusco - Valle Sagrado

Desayuno.

TESOROS DEL VALLE SAGRADO CON ALMUERZO

Saldrá en dirección a Moray, un fascinante sitio arqueológico en el Valle Sagrado de los Incas. Visitará sus enormes terrazas concéntricas, que fueron utilizadas por los incas como un laboratorio botánico. Luego, conocerá la comunidad andina de Misminay, donde sus anfitriones locales le recibirán con música y danzas, le invitarán a compartir algunas de sus actividades cotidianas y le servirán un delicioso almuerzo con insumos de la zona. Luego de experimentar la cultura viva en Misminay, continuará hacia Ollantaytambo, donde podrá visitar el complejo arqueológico del mismo nombre, uno de los más extensos del Perú, el cual se encuentra ubicado estratégicamente en lo alto de una montaña. Después, descenderá al pueblo de Ollantaytambo, destacado por conservar la planificación urbana incaica como parte de su trazo urbano original, con algunos edificios y estrechas callejuelas de piedra. Podrá recorrer el pueblo y visitar el mercado local.

Alojamiento en el Valle Sagrado.

Día 6: Valle Sagrado - Machu Picchu - Aguas Calientes

Desayuno.

EXCURSIÓN DÍA COMPLETO A MACHU PICCHU EN TREN VOYAGER O EXPEDITION

Visitará una de las 7 nuevas maravillas del mundo y uno de los centros de energía más destacados: Machu Picchu. La excursión por tren le permitirá observar los maravillosos paisajes del Valle Sagrado de Urubamba. Al llegar a Aguas Calientes, nuestros representantes lo asistirán para abordar el bus que lo llevará a la ciudadela. Será una experiencia inolvidable, donde un guía turístico profesional le transmitirá la historia que rodea este misterioso y encantador lugar. Después de la visita guiada tomará bus de bajada hacia el pueblito de Aguas Calientes.

Alojamiento en Aguas Calientes.

Día 7: Machu Picchu - Cusco

Desayuno.

Mañana libre.

Por la tarde, abordará el tren Voyager o Expedition de retorno. Arribo a la estación de tren, nuestros colaboradores lo esperarán para trasladarlos al hotel.

Alojamiento en Cusco.

Día 8: Cusco

Desayuno buffet.

Día libre en Cusco.

Alojamiento en Cusco.

Día 9: Cusco - Puno

Desayuno.

Traslado de su hotel a la estación de bus.

BUS TURÍSTICO CUSCO A PUNO

Saldrá de la estación para iniciar el viaje en bus a Puno, disfrutando de los maravillosos paisajes del Valle del Sur de Cusco en el camino. Primero visitará Andahuaylillas, donde encontrará la iglesia de San Pedro, una preciosa edificación del siglo XVII que cuenta con un impresionante órgano, decorado con ángeles y querubines. Luego visitará las ruinas de Raqchi -también conocidas como El Templo del Dios Wiracocha- las que tienen diferentes áreas que eran usadas con diversos fines. Al terminar esta visita, disfrutará de un delicioso y típico almuerzo buffet en un restaurante local. Luego, se dirigirá hacia La Raya, el punto más alto entre Cusco y Andahuaylillas, donde hará una breve parada para apreciar el paisaje. Después, se dirigirá hacia Pucará, donde visitará el pueblo y el museo de esta construcción militar inca, la que también funcionó como centro administrativo. Finalmente, llegará a la estación de bus en Puno y será trasladado a su hotel.

Alojamiento en Puno.

Día 10: Puno - Uros y Taquiles - Puno

Desayuno.

ISLA DE UROS & TAQUILE

Por la mañana realizará el recorrido hasta la Isla de Taquile, donde la comunidad recibe amablemente a los turistas, manteniendo vivas sus tradiciones, costumbres y colorida vestimenta

a la usanza antigua. Los isleños son hábiles artesanos y plasman en cada trabajo sorprendentes técnicas desarrolladas durante siglos por sus ancestros. Luego visitará las islas flotantes de los Uros, llamado también "El Pueblo del Lago", pues estas islas son construidas con capas de totora y sirven como viviendas y centros de comercio para los nativos del mismo nombre que se movilizan en balsas construidas artesanalmente. Almuerzo Box lunch incluido.

Alojamiento en Puno.

Día 11: Puno - Sillustani - Aeropuerto

Desayuno.

A la hora indicada traslado al aeropuerto.

En ruta visitaremos SILLUSTANI, Tomará el desvío a la altura del kilómetro 20 de la Panamericana Sur, que une las ciudades de Puno y Juliaca, rumbo al sitio arqueológico de Sillustani. Allí encontrará unas inmensas torres funerarias de piedra, que llegan a medir hasta 12 metros de alto por 7.50 de diámetro, rodeadas por la bella laguna Umayo.